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会 議 記 録 

 

会  議  名 平成３０年度第１回魅力ある屋島再生協議会 

開 催 日 時 平成３０年７月２７日(金) １８時００分～１９時４５分 

開 催 場 所 高松市役所 ３階３２会議室 

議     題 

(１) 魅力ある屋島再生協議会会則の改正について 

(２) 平成２９年度の事業報告について 

(３) 平成３０年度事業計画（案）について 

【報告事項】 

・屋島スカイウェイの供用開始、屋島山上観光駐車場について

等 

公 開 の 区 分 ■ 公開  □ 一部公開  □ 非公開 

上 記 理 由  

出 席 委 員 

佃会長、岩佐副会長、佐々木監事、佐野監事、石川委員、内田

委員（代理：加藤様）、大畑委員（代理：黒川様）、大廣委

員、岡委員、佐々木委員（代理：長井様）、白井委員、新福委

員、十川委員、十河委員、立居場委員、中井委員、永長委員

（代理：戸来様）、長谷川委員、原委員、藤本委員（代理：斉

藤様）、森委員 

傍  聴  者 １名 

担 当 課 及 び 連 絡 先 観光交流課観光エリア振興室 839-2417 

    

審議経過及び審議結果 

議事に先立ち、今年度新たに就任した委員の紹介を行った。 

 

次の議題について協議し、下記の結果となった。 

 

議事(１) 魅力ある屋島再生協議会会則の改正について ※資料１  

・会則改正案を事務局より説明。１名の委員の所属名が異なっていた以外は、特に委

員からの質疑・意見等はなく、承認された。 

 

議事(２)  平成２９年度の事業報告について ※資料２～５ 

・事務局から、平成２９年度事業報告・収支決算報告があり、監事から適切な処理が

行われたことが報告された。また、委員から長崎市稲佐山視察に関する研究調査報告

が行われ、高松大学の教授・学生から屋島の遍路道や登山道の現状調査報告が行われ

た。 

 

議事（３） 平成３０年度事業計画（案）について  ※資料６～９  

・平成３０年度事業計画（案）及び収支予算（案）について、事務局から説明し、承

認された。 
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審議経過及び審議結果  

【質疑・意見等】 

（委員） 

・稲佐山山上に向かう方法は、ロープウェイのみかどうかと、稲佐山の入込客数を伺

いたい。 

 

（委員） 

・駐車場が整備されており、車で向かうことも可能である。ロープウェイ利用者数

は、三大夜景に選定される前は、６万人程度だったが、選定後は、右肩上がりに推移

し、現在は２０万人を超えている。 

 

（委員） 

・稲佐山では、夜景を、展望台等整備されたところから見るのか？ 

 

（委員） 

・建物が整備されており、そこから夜景を楽しめるようになっていた。 

 

（委員） 

・水族館のリニューアルに関して、今後どう進めていくか伺いたい。  

 

（事務局） 

・現在、基本構想（案）を作成している段階であり、具体的に今後のスケジュールを

お示しはできないが、早急に進めていく所存である。 

 

（委員） 

・水族館によって屋島活性化を図るためには、地域の方々との連携が必須に思える。

どのように具体的に今後、水族館リニューアルを推し進めていくか伺いたい。 

 

（事務局） 

・地元の人々と関わり、地域密着型で歩んできた水族館である当館にふさわしいコン

セプトを決定していく所存だ。産学官金の関係者で組織する地域プラットフォーム

も活用して、地域の方々とも連携を図りながら、具体的内容について検討している

ところである。 
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審議経過及び審議結果  

（委員） 

・高松市発行のパンフレットに掲載されている地図では、屋島の良さがあまり伝わっ

てこない。立体的で、屋島の地形の独特さを感じられるものであれば、興味を持つ

人々が増え、より一層足を運んでくださると思う。 

 

（委員） 

・休日等、来訪者で混み合うときには、山上駐車場の出口ゲートから出るまでに、２

０～３０分かかってしまい、不便である。また、サイクリングを楽しむ人が一定数

来ているにも関わらず、駐輪場が整備されていない。この２点について、早急に対

処をお願いしたい。 

 

（委員） 

・屋島全体や登山道に関する情報をオープンソースとして置いておけば、市民の方々

をはじめ、多くの貴重な意見を取り入れられると思う。 

 

報告事項 スカイウェイの供用開始・山上駐車場拡充等報告 ※資料１０  

・事務局より、報告。特に意見なし。 

 

 

 

 

―以上で審議終了―  

 


